# Ein Brief von Hans Vogel zu seinem Abschied als Organist

Liebe Kirchbürgerinnen und Kirchbürger

Ich möchte mich als Organist unserer drei Dörfer Dozwil, Kesswil und Uttwil verabschieden mit einer kleinen Rückschau und einem dreifachen Dank.

Als mich im Jahr 1963 die Anfrage zur Übernahme der Organistenstelle in Kesswil, Uttwil und Dozwil erreichte, sagte ich mit Freuden Ja. Ich habe diese Zusage nie bereut, und die Freude über das Spiel an und mit der Orgel ist bis heute gross geblieben. Doch die geistige und psychische Belastung zum Spiel in der versammelten Gemeinde wird zunehmend stärker, und darum möchte ich aufhören, bevor andere mir den Rücktritt nahelegen.



Angestellt wurde ich im Jahr 1963 von den beiden Kirchgemeindepräsidenten Peter Heuer und Emil Wattinger und den beiden Kirchenpflegern Max Bär und Ernst Hausammann. So konnte eine langjährige und gute Zusammenarbeit mit den fest gewählten Pfarrherren Girard, Häni, Perrot, Schneiter, Lobsiger und Herbst und vielen Vikaren, Stellvertreterinnen und Stellvertretern beginnen; die ersten dreissig Jahre mit sonntäglich je zwei Gottesdiensten und oft auch noch Jugendgottesdiensten.

In Uttwil und in Kesswil konnte ich meine Organistentätigkeit an zwei fast neuen Orgeln (Baujahr 1955 bzw. 1957) beginnen. Beide Orgeln passen musikalisch gut in unsere Kirchenräume und sind mechanisch und handwerklich tadellos gebaut. Auch in Dozwil steht seit Ende der Achtzigerjahre nach einem unbefriedigenden und reparaturanfälligen elektronischen Instrument eine klanglich und optisch erfreuliche Kleinorgel zur Verfügung. Es ist eine Freude, auf diesen Orgeln zu spielen, und ich hoffe und wünsche, dass sie weiterhin mit ihren vielfältigen Klangfarben und -möglichkeiten zu Gottes Lob und Ehre erklingen, den frohen Gemeindegesang unterstützen und die Menschen im Gottesdienst in Freud und Leid begleiten können.

Dass ich den Orgeldienst sechzig Jahre – und dies bei guter Gesundheit – ausüben konnte, dafür bin ich herzlich dankbar unserem Gott und Schöpfer, meiner Familie für das Mittragen, auch für manchen Verzicht, und den beiden Kirchgemeinden mit ihren Vorsteherschaften. Ich werde den sonntäglichen Dienst und die Vorbereitungen dazu vermissen. Gerne werde ich mich aber auch weiterhin zu Hause am Klavier

und in unseren Kirchen allein an der Orgel mit geistlicher und weltlicher Musik erfreuen: Lobet den Herrn!



# Weltgebetstag am 9. März um 10.00 Uhr in Kesswil

Das Gute, dass du anderen tust, tust du immer dir selbst, sagte Tolstoi. Ein passendes Zitat für den Weltgebetstag, den dieses Jahr Frauen der Cookinseln vorbereitet haben. Da es von den Veranstaltern vorgeschlagen wird, den Weltgebetstag betreffs Familienfreundlichkeit dieses Jahr terminlich auch mal anders durchzuführen, haben wir uns für den Sonntagmorgen entschieden. Das Team der Kirche Kunterbunt freut sich, wenn Sie sich die Zeit nehmen und nach Kesswil kommen! Während Erwachsene den Liturgieteil feiern, erwartet die Kinder ein Bastelund Actionprogramm. Nach der gemeinsamen Feierzeit, in der wir eine Darbietung der Roundabout-Kids geniessen dürfen, sind Sie herzlich eingeladen, kulinarische Köstlichkeiten zu naschen.

Bei Fragen oder Interesse an der Mitarbeit: Res Gerber, 079 442 36 72.

# Gottesdienste im März

Sonntag, 2. März

9.30 Dozwil

#### Sonntag, 9. März

10.00 Kesswil, Kirche Kunterbunt zum Weltgebetstag

11.15 Kesswil, Jugendgottesdienst19.00 Uttwil, Gottesdienst

#### Sonntag, 16. März

10.15 Kesswil, Familiengottesdienst/Suppenzmittag

# Sonntag, 23. März

9.30 Uttwil

# Sonntag, 30. März

9.30 Kesswil

# Adressen / Impressum

#### Pfarramt:

Pfr. Christian Herbst
 Telefon Pfarramt: 071 463 69 33
 E-Mail: pfarramt@ekkd.ch
 Telefon Sekretariat: 079 136 95 13
 www.ekkd.ch und www.kguttwil.ch

# Termine

#### 3. März

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häkelhöck im KGH Kesswil

#### 7. März

19.00 Lobpriis in der Kirche Kesswil

#### 10. März

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häkelhöck im KGH Kesswil

# 12. März

12.00 Mittagstisch im Restaurant Pier in Uttwil

#### 14. März

14.00 Spielplausch im KGH Kesswil

# 15. März

16.30 Fiire mit de Chliine in der Kirche Uttwil

#### 17. März

14.00 Spielnachmittag im KGH

14.00 Strick- und Häkelhöck im KGH Kesswil

#### 18. März

9.00 Frauengesprächskreis im KGH Kesswil

#### 24. März

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häkelhöck im KGH Kesswil

## 27. März

17.30 Bibelgespräch im KGH Uttwil

#### 28. März

14.00 Spielplausch im KGH Kesswil

#### 31. März

14.00 Spielnachmittag im KGH

14.00 Strick- und Häkelhöck im KGH Kesswil

#### Hinweis zu den Terminen

Alle Jugendanlässe sind im Leporello und auf der Homepage der Kirchgemeinden zu finden.